

Fecha: 09-03-2025 Medio: Maule Hoy Maule Hoy Supl.: Tipo: Noticia general

Título: Adelantan Campaña de Vacunación 2025

Pág.: 7 Cm2: 155,1

Tiraje: Lectoría: Favorabilidad: Sin Datos Sin Datos No Definida

## Adelantan Campaña de Vacunación 2025

Con un llamado a inmunizarse, especialmente a los grupos de riesgo, el delegado presidencial regional, Humberto Aqueveque y seremi de Salud, Gloria Icaza

Mediante un hito en la Escuela Carlos Salinas Lagos de Talca, autoridades encabezadas por el delegado presidencial regional, Humberto Aqueveque Díaz, junto a la seremi de Salud, Gloria Icaza, y el alcalde (s), Ariel Amigo, dieron inicio a la Campa-

ña de Vacunación 2025. Esta estrategia de inmunización fue adelantada para el 1 de marzo, con el objetivo de que los grupos de mayor riesgo estén protegidos antes que comien-ce el invierno, época en la que aumentan los virus respiratorios.

«Los niños y niñas son parte también de este pro-ceso de cuidado comunitario. La idea es proteger a toda la comunidad y por eso estamos haciendo este hito y nos vacunamos

también, es muy relevante este proceso para protegernos en el invierno y por eso hemos decidido como Gobierno adelantar la vacunación para marzo y hacemos un llamado a la población principalmen-te a la que está bajo riesgo a vacunarse», destacó el delegado Aqueveque.

autoridades, en años anteriores la campaña de vacunación comenzaba en marzo pero para personal de la salud y después se abría el proceso masivo para los otros grupos de riesgo.

Este 2025, se tomó la decisión de iniciar con todos los grupos objetivos al mismo tiempo desde el 1 de marzo con toda nuestra red de salud y vacunatorios en convenio a lo largo del país disponibles.

La seremi de Salud,



«este verano nos prepara-mos para el invierno, iniciando la campaña de vacunación e inmunización el 1 de marzo para todos los grupos objetivos. Normalmente se hacía primero para el personal de salud, este año se adelanta porque los peak de influenza se han adelantado los dos últimos años. Así que esa experiencia nos dice que nos protejamos antes, porque la protección de la vacuna contra la influenza se produce al menos dos semanas después de que nos vacunamos. Entonces, es importante hacerlo con tiempo. Así que desde el 1 de marzo estamos protegiéndonos para tener un buen invierno 2025».

¿DÓNDE VACUNAR-SE?

Para acceder a la vacuna, se puede ir a todos los centros de salud, además, la seremi de Salud, informó que acudirán a establecimientos educacionales, ELEAM y a algunos lu-



gares de alta aglomeración de gente.

revise minsal.cl o llame gratis al 600 360 77 77 de Salud Responde. Ante dudas o consultas,

